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日向小学校・山武西小学校統合準備委員会 第 3回ＰＴＡ・通学部会要点記録 

１．日 時 令和元年 11月 21日（木）18時 01分から 19時 46分 

２．場 所 さんぶの森交流センターあららぎ館 

３．出席部会員 14名（欠席 4名） 

※1名途中退席 

４．次 第 １ 開会 

２ あいさつ 

３ 議題 

（１）通学路・通学方法について 

（２）体操服・ハーフパンツアンケートについて 

（３）ジャージについて 

（４）その他 

  ・次回開催日時について 

４ 閉会  

５．事務局 学校再編推進室 

 

議題についての概要は次のとおり。 

①通学路・通学方法について 

【事務局の説明】 

○各小学校・学校再編推進室合同通学路点検の報告 

○スクールバス導入の場合の路線の検討 

○その他通学方法の検討  

○バス停候補地の検討 

 

【発言の概要】 

・バス停候補地について意見や質問が述べられた。 

 

②体操服・ハーフパンツアンケートついて 

【事務局の説明】 

○新体操服アンケート案の確認 

 

【発言の概要】 

・体操服・ハーフパンツアンケートについて事務局案でよろしいか。 

・アンケートの「山武中学校と同じもの」という選択肢の理由が必要かと思う。 

・山武中学校と同じデザインがいいと思っている。山武中学校のハーフパンツには学校名が入っ 

ていないので、小学生がサイズを大きくして買えば中学校でも使えるかと思う。 

保護者の方から聞いたのだが、すぐに体が成長し体操服を買い替える場合が多いという。な

ので、学校名が入っていないものであったり、同じようなものであったりすれば、それらを使

った方がいいのではないか。 

・アンケートの文面にデザインと書いてあるが、素材を含めてデザインなのか。 

➤（事務局）今の段階でアンケートで聞くと、こちらで用意できる価格のバランスを十分に示
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すことが出来ないので、できればデザイン重視で、素材は参考程度にしていければと思う。 

・デザインをどのようなものにしたいか聞くというより、色と形をどのようにしたいか聞くとい 

うことならば、色、形と書いてしまっていいのではないか。 

➤（事務局）色と形という風に具体的な記述にした方が分かりやすいと思うので、そのように

改めたいと思う。 

 

③ジャージについて 

【事務局の説明】 

○ジャージの使用状況の確認 

○ジャージの導入について検討 

【発言の概要】 

・山武西小学校の使用状況は、場合によって着用するというのが実態である。 

・日向小学校は必ず着用しなければならないという場面はない。 

・ジャージを指定して皆さんに着せるという風に縛ってしまうのか、着用は自由という風にする 

のか。 

➤（事務局）ジャージを着るか着ないかについては、学校が始まってから先生方に方針を決め

ていただくものだと思う。ここで皆さんに決めていただくのは、指定のジャージを作るかど

うかである。 

・日向小学校では今のところジャージを着なければならない場面はなく、困ったこともない。そ 

れよりも体操服やハーフパンツにならないといけないときに、きっちりと着ている方がよほど 

大事である。そこが強調されていればジャージは自由なものを着てもよいのではないか。 

・何かの大会で統一感があるとは思うが、だからと言ってばらばらのものを着ていても不便はな 

いので、自由でいいかと思う。 

・山武西小学校の児童はジャージを着て帰っているのか。 

➤自分の子供の話だが、ジャージはほぼ着ていない。 

 ➤私の子供はすごく使っていて、各家庭で違うのかと思う。 

・結局学校側が必要としなければいらないのではないかと思う。 

・統一されたものがないから迷う部分があり、ジャージを作る、作らないというのは保護者にゆ 

だねられても困るので、学校で方針を決めてほしい。 

・中学生はあったほうがいいと思う。小学生は一回も着ているのを見たことがないので指定が無 

ければいらないと思う。 

・（事務局）松尾小学校の例だが、ジャージと体操服は統一するものだという前提で話が始まった 

が、一度本当に統一すべきかと立ち止まったことがあった。しかし何を買っていいかわからな 

いということで、そろえていくことになった。 

・（事務局）ジャージを作るかどうかのアンケートをすればいいのではないか、という考えもある 

と思うが、ジャージを作るのなら導入の時期は入学時からか部活動が始まってからかというの 

も聞くのか、それとも作るか作らないかという伺い方になるのか。 

・保護者を対象にジャージのアンケートを回すのであれば、ジャージと体操服のアンケートが同 

時に来ると混乱すると思うので、ジャージについてはＰＴＡの中で話し合ってみてはどうか。 

・アンケートの内容によって保護者がどう考えるのかだと思うので、ジャージを作るか作らない 

か聞いて作るのならこうなる、作らないならこうなるというのを聞く必要がある。加えて 1年 

生から着るのかというのをアンケートに書かないと、単純に作るか作らないかだけだと答えよ 
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うがないので、アンケートをするのならば具体的なものを載せる必要があると思う。 

・両校でジャージを着なくてもいいということになっているので、統合した 4月にはまず困らな 

いと思う。 

・ジャージについてのアンケートをするかで決を採りたいと思う。 

採決の結果 

➡ジャージについてのアンケートをしない。 

・ジャージを指定するかで決をとりたいと思う。 

採決の結果 

➡ジャージは指定しない。 

 

④その他  

【事務局の説明】 

○協議結果の確認 

○次回の会議開催日程 

 

【まとめ】 

・バス停についてはいくつか意見があったので、次回協議できる内容を用意する。 

・体操服アンケートは事務局案を採用する。 

・ジャージについては、統一したものを作らないという方向性が確認されたので、これを全体会

議に諮ることとする。 

・次回、体操服アンケートの結果を協議していただく。 


